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Abstract (en)
[origin: US2020299921A1] An adapter for a quick-change system for changing attachments on a construction machine, which contains two parallel
pin-like coupling elements arranged between parallel side parts at a stipulated spacing from each other for connection of the adapter to a quick
coupler and a coupling element support releasably fastened to one of the coupling elements to secure the coupling elements. In order to permit
simplified fastening, the coupling element support is connected directly to the pin-like coupling element secured against torsion via a releasable form-
fit connection.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Adapter (1) für ein Schnellwechselsystem zum Wechseln von Anbaugeräten an einer Baumaschine, der zwei zwischen
parallelen Seitenwagen (4) in einem vorgegebenen Abstand voneinander angeordnete, zueinander parallele bolzenförmige Kopplungselemente
(5, 6) zur Verbindung des Adapters (1) mit einem Schnellwechsler (2) und einen an einem der Kopplungselemente (6) lösbar befestigten
Kupplungselementträger (16) zur Halterung von Kupplungselementen enthält. Um eine vereinfachte Befestigung zu ermöglichen, ist der
Kupplungselementträger (16) über eine lösbare Formschlussverbindung (26, 27) gegen Verdrehung gesichert unmittelbar mit dem bolzenförmigen
Kopplungselement (6) verbunden.
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